

# KIM

## Polres Bondowoso Bersama PCNU Gelar Khotmil Qur'an, Pertebal Iman di Bulan Ramadhan 1444 H

Achmad Sarjono - [BONDOWOSO.KIM.WEB.ID](http://BONDOWOSO.KIM.WEB.ID)

Apr 13, 2023 - 11:03



BONDOWOSO - Guna mempertebal keimanan serta meningkatkan amal ibadah, Polres Bondowoso bersama PC NU Kabupaten Bondowoso menggelar Pengajian dan Khotmil Qur'an pada Bulan Suci Ramadhan 1444 Hijriah/Tahun 2023.

Kegiatan Khotmil Qur'an yang digelar oleh Polres Bondowoso yang merupakan jajaran Polda Jatim bersama PC NU Kabupaten Bondowoso diadakan di Masjid Al Fajri Polres Bondowoso dan diikuti 250 peserta Huffadz, kemarin Rabu (12/4).

Pengajian tersebut dihadiri oleh Kapolres Bondowoso AKBP Wimboko, S.I.K. M.Si beserta PJU Polres Bondowoso dan seluruh anggota Polres Bondowoso serta Ketua PC NU Kabupaten Bondowoso KH. Abd. Qadir Syam.

Menurut AKBP Wimboko, S.I.K. M.Si, Pengajian dan Khotmil Quran adalah agenda wajib yang dilaksanakan selama di dalam Bulan Suci Ramadhan.

"Hari ini kita mengadakan kegiatan Pengajian dan Khotmil Qur'an di momen Bulan Suci Ramadhan 1444 H, untuk mempertebal iman serta meningkatkan amal ibadah," ujar AKBP Wimboko, S.I.K. M.Si di Masjid Al Fajri Polres Bondowoso jajaran Polda Jatim.

Kapolres Bondowoso juga berharap dengan pengajian dan Khotmil Qur'an, dapat meningkatkan iman dan ibadah setiap umat Muslim termasuk para anggota Polres Bondowoso jajaran Polda Jatim di Kota Tape itu.

"Semoga amal ibadah yang kita laksanakan di bulan Ramadhan ini mendapatkan berkah dari Allah Swt," ungkap AKBP Wimboko.

Ia juga berpesan kepada seluruh personel Polres Bondowoso agar dapat menempatkan posisi secara tepat dan benar, terutama sebagai seorang pelayan dan penganyom kepada seluruh masyarakat khususnya di Kabupaten Bondowoso.

"Islam tak pernah mempersempit ruang gerak umatnya yang mau berusaha menuntut ilmu dan menunaikan kewajiban mereka membangun peradaban masyarakat Islam," tutur AKBP Wimboko.

Kapolres Bondowoso juga menegaskan kepada seluruh anggota Polres Bondowoso agar momen Ramadhan ini harus betul-betul dimanfaatkan untuk kepentingan akhirat, melalui tugas dan kewajiban sebagai Polisi yang memberikan keamanan dan ketertiban kepada Masyarakat.

"Jadikan tugas kita sebagai Polri ini sebagai ladang ibadah," pungkas AKBP Wimboko yang pada periode berikutnya akan menjabat sebagai Kapolres Ponorogo. (\*)